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Wie mag der sich fühlen?
Dass der Papst auch n Star ist, das merk ich gerade. Ich bin in dieser Woche in Lissabon,
beim Weltjugendtag, zusammen mit hundertaussenden anderen jungen Katholik*innen aus
der ganzen Welt. Und heute kommt Papst Franziskus dazu und fährt mit seinem Papamobil
durch die Stadt. Tausende, Hunderttausende stehen an den Straßen und warten darauf, ihm
zuzujubeln.  
Kurz bevor es so weit ist, schieben sich alle nochmal enger zusammen, man guckt die Straße
entlang, von der der Papst kommt, alle halten ihre Handys in die Luft, filmen, fotografieren,
jubeln.   
Und ich muss sagen: Es ist schon n geiles Gefühl, am Rand zu stehen und das mitzuerleben.
Aber ich frag mich auch: Wie muss das wohl für Papst Franziskus selbst sein? Dass so viele
Menschen auf mich warten und mir zujubeln – das muss einem doch so ans Herz gehen, so
ne Bestätigung geben, so aufbauen.  
Naja, erleben werde ich das nie. Hab halt nicht so n krasses Leben wie der Papst. Aber halt:
Irgendwie erinnert mich das auch an das, was Palmsonntag mit Jesus los war. Auch ihn
haben die Leute bejubelt und gefeiert. "Da isser endlich, der Messias“. Und n paar Tage
später? Karfreitag. "Ans Kreuz mit ihm.“  
Nicht, dass es dem Papst genauso schnell so gehen wird, aber auch der wird nicht immer so
ne Euphorie erleben. Da gibt’s große Entscheidungen, die einen stressen, unangenehme
Termine und vielleicht auch gesundheitliche Probleme …   
Mhhh. Das Leben scheint echt so n Auf und Ab zu sein. Und ich mein: Wenn das auch bei
DEN großen Vorbildern im Glauben so ist – dann ist ja auch okay, wenn’s mir so ähnlich
geht.  
Tobi Schulte, Soest.   
   

  


